

Una entretenida fiesta familiar se vivió en la Plaza Arturo Prat de Quilpué, lugar donde se desarrolló el Carnaval del Sol “Pon a Bailar tu Cucharón”, evento impulsado por el programa Más Adultos Mayores Autovalentes del área de salud de la Corporación Municipal, en conjunto a la Oficina de Personas Mayores y la Unidad de Deporte del Municipio Abierto.

La jornada desarrollada en el marco de la celebración del Mes de la Persona Mayor, tuvo por objeto visibilizar y promover el envejecimiento saludable y activo, a través de la realización de diferentes actividades recreativas para los adultos mayores de la comuna.

Anuncio Patrocinado

“La idea era crear una actividad familiar, cultural, dinámica y entretenida, en donde podamos celebrar de distintas formas a las personas mayores. Es por eso que en este carnaval premiamos a personas mayores que tengan trayectoria reconocida y que han sido un aporte de la comunidad durante toda su vida, por lo que premiamos a dirigentes sociales, personas que han sido profesionales y han entregado sus conocimiento a la comunidad, con el objetivo de poder promover la participación de personas mayores, de adultos y también de niños”, comentó Claudia Santa María, coordinadora del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes de la comuna de Quilpué.

Consultada por la realización de esta gran actividad, la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillan, dijo que “creemos que es súper importante generar comunidad y que las personas mayores tengan espacios de encuentro y actividades que potencien estos encuentros, así que felices por la realización del Carnaval del Sol, que reúne a adultos mayores en actividades lúdicas, en obras de teatro, y que muestra también todas las actividades que ellos realizan en el territorio y que queremos potenciar”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sumado a esto, la jefa comunal agregó que “nuestro Municipio Abierto tiene un férreo compromiso con las personas mayores y que desde que ingresamos a la Municipalidad hemos impulsado una serie de iniciativas, no solo desde el ámbito municipal, sino que desde el área de salud y la Corporación, para generar un trabajo integral y potenciar el envejecimiento activo”.

Entretenidas Actividades

Obra de teatro, baile, música en vivo, malabarismo y premio al mejor disfraz, fueron parte de las actividades que se desarrollaron en la plaza y que hicieron disfrutar de principio a fin a los participantes. A esto se sumó la premiación a la trayectoria de personas mayores que han destacado en diversos ámbitos, hecho que fue ampliamente aplaudido por los vecinos y vecinas.

“No lo esperaba, pero igual doy gracias por el reconocimiento, porque uno se siente especial y siente que está integrada a la comunidad, así que gracias a la Municipalidad por todo lo que están haciendo. Me gusta participar con hartas personas e invitar también a personas de la edad de nosotros para que se diviertan, lo pasen mejor y tengan una mejor calidad de vida, ya que ahora es el tiempo de participar, porque ya estuvimos dándole tiempo a otras personas, por lo que ahora nos toca a nosotros”, dijo Patricia Gutiérrez,

vecina del sector de Pompeya Norte que fue premiada.

Cabe destacar que en la actividad también estuvieron presentes emprendedores de la comuna, la Oficina de Persona Mayores del Municipio, Gerópolis de la Universidad de Valparaíso, equipo de vacunación del área de salud y un stand sobre Sexualidad en el Adulto Mayor.

“Desde el área de salud creemos que esta es una tremenda instancia para hablar de salud de los adultos mayores desde la promoción, desde el bienestar, de hacer actividad física, de tener vida social, de juntarnos acá en la plaza a reunirnos y a sentirnos bien”, mencionó Klaus Franz, director (s) del área de salud de la Corporación Municipal de Quilpué.

Finalmente, Claudia Santa María dijo que “el programa Más Adultos Mayores Autovalentes y el área de salud de la Corporación Municipal, llama a todas las personas mayores de la comuna para poder participar en estas actividades que promueven el envejecimiento activo, la autovalencia y el autocuidado, así que están todos invitados a participar de estas actividades gratuitas.

Quilpué: Adultos Mayores rieron y compartieron en entretenido Carnaval del Sol



Quilpué: Adultos Mayores rieron y compartieron en entretenido Carnaval del Sol



y tú, ¿qué opinas?